

Nombre de alumno: Adrián Joachin González.

Nombre del profesor: Blanca Trinidad Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Finanzas corporativas.

Grado: 8

Grupo: C

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de en enero de 2022.

# Las decisiones financieras de la empresa.

Las decisiones financieras se trata de que al momento de la creación de una empresa e invertir en activos para la misma dependiendo a que se dedicara la empresa, al momento de iniciar con la producción o venta de productos se empezará aganar efectivo lo cual es el propósito de las finanzas, crear y aumentar valor para el dueño o accionistas de una empresa.

#### Las decisiones financieras fundamentales de la empresa.

Las decisiones financieras son parte de la administración principal de la empresa, la cual busca planear, obtener y utilizar los fondos para maximizar su valor, como resultado, el estudio de financiamiento permite encontrar respuestas específicas que lograran que los accionistas de cierta empresa ganen más.

Otra función de las decisiones financieras, es poder tener o llevar el balance general de una empresa de la mejor manera y corregir si en algo se ha estado haciendo mal.

No existe de manera definida un financiamiento ideal para una empresa, sino que, se va desarrollando conforme las necesidades de la empresa, es decir, si ha habido demasiados gastos hay que buscar la manera de que haya una reducción en esos gastos.

La empresa cuenta con accesos a fuentes de financiamiento tradicionales, en donde principalmente la banca comercial. Aunque también puede tener acceso al mercado de valores en las que puede poseer ventajas en relación al financiamiento de la banca comercial como son: reducciones en el costo financiero, mayor flexibilidad en la estructura del financiamiento, mejoramiento en la imagen de la empresa. Es necesario que la en la empresa sepan efectuar cuidadosamente las alternativas que se enfrentan, estudiando costos y beneficios de cada una de ellas.

Los cuatro tipos de empresa.

Existen cuatro tipos principales de empresas las cuales son: Propiedades únicas, sociedades, compañías de responsabilidad limitada y corporaciones.

# Presupuesto de efectivo y necesidades de financiamiento.

El presupuesto de efectivo es un informe de las entradas y salidas de efectivo planeado de la empresa que se utiliza para calcular sus requerimientos de efectivo a corto plazo, con particular atención en vista de excedentes y faltantes de efectivos.

La generación de efectivo es el principal objetivo de los negocios, ya que en la mayoría de sus actividades van encaminadas a que se provoque ya sea de manera directa p indirecta un flujo suficiente de dinero el cual permita financiar e invertir para sostener el crecimiento de la empresa así como tribuir a los dueños un rendimiento satisfactorio. Mejor explicado un negocio es negocio siempre y cuando este genere relativamente suficiente dinero, de otro modo no sería un negocio.

Una de las maneras correctas de poder administrar el efectivo es conocer la forma en cómo se genera y como se aplica o a que se destina.

La capacidad para generar efectivo se da por medio de las operaciones, permite determinar el crecimiento potencial de la empresa y la salud financiera de la misma.

## Tipo de financiamiento que debe seguir una empresa

Una empresa tiene la opción de seguir diferentes tipos de financiamiento aun que todo va dependiendo de la etapa de desarrollo en la que esta se encuentre.

La etapa formativa, es cuando la empresa es nueva y está iniciando, en esta etapa la empresa debe centrarse en ahorrar de manera personal, comercial y en dependencias de gobierno. Sin embargo durante su crecimiento rápido se convertirá en una fuente importante ya que podrá satisfacer requerimientos de financiamiento.

# Objetivo financiero de la empresa

El objetivo financiero particular de la empresa son las metas relacionadas con las finanzas y que a su vez les permita alcanzar el objetivo general. Podemos decir que el objetivo general son las direcciones correctas que deben llevar la empresa y el financiero, las cuales deben tomar sus finanzas.

### Conflictos con el objetivo financiero: teoría de agencia y asimetría informativa.

El objetivo de las finanzas es maximizar la riqueza de los inversionistas de modo que alas decisiones de inversión se le agregue aún más valor tanto como sea posible. Cuando se habla de maximizar no se trata de obtener más ganancias ya que ganancias con maximizar el valor son distintos aunque estén ligados en algunos aspectos, de modo que no todas las ganancias maximizan el valor, porque hay ganancias que crean espejismo lo que lleva a una mala asignación de recursos y a la destrucción de la riqueza.

La teoría de la información asimétrica se basa en dos supuestos, los cuales son:

- los gerentes tienen mejor información que los inversores.
- Los gerentes actúan en beneficio de los accionistas.

## Rentabilidad y riesgos en las decisiones financieras.

Son el conjunto de razones que comparan las ganancias de un determinado periodo con determinadas partidas del estado de resultado y de situación. Los resultados se basan en la forma en que los directivos han utilizado las ganancias de la entidad. Mientras mayor sean los resultados la empresa mayor será la prosperidad de la misma.

Por lo tanto, se puede deducir que las decisiones financieras que se han tomadas y aplicadas en las empresas serán de mucho beneficio ya que en mayor parte de ello depende el crecimiento de la empresa así como sus ganancias y la maximización de su valor, lo cual es en beneficio para el dueño y los accionistas.